
　水辺のにぎわいづくりのため都が進めている「隅田川テラス整備事業」において、台東区で唯一残っていた厩橋と蔵
前橋間（約470ｍ）の親水テラスが完成し8月2日に正式オープン。これにより、白髭橋西詰～柳橋までのテラス連続
化が概ね完成しました。厩橋側は赤レンガ調で、厩橋が架設された明治時代のハイカラかつ洋風なイメージ。蔵前橋側

は、江戸時代に徳川幕府の米蔵と米を荷卸する堀
があったことから、江戸情緒を偲ばせる蔵と堀を
イメージしています。
　地元の皆さんの念願がかない、地域の特色を活
かした、蔵前神社ゆかりの錦絵「力持ち」の陶版
画のレリーフなども飾られました。
　日没頃から午後9時頃までの、趣向を凝らした
幻想的なライトアップも見どころです。

2020年 東京オリンピック・パラリンピックの成功へ全力

地域のために働きます

●都議会でのしごと● 東京都芸術文化振興議員連盟会長／都議会自民党 神道政策研究会会長／都議会自民党水の都東京政策研究会会長 ほか

台東区の課題解決を舛添都知事に提言

●シンボルロードの整備推進を●

▲

 

隅田公園を視察する舛添要一都知事に現況を報告
　 する服部ゆくお都議

▲
 

浅草通りシンボルロードを視察

　舛添要一都知事は、都内の自転車道を現在約126kmから
倍となる232kmまで整備させる考えを表明しました。

　今後、東京都は2020年東京オリンピック・パラリンピック開
催に向けて、自転車利用の安全性・回遊性を高めるため、競技
場等の周辺において関係区市等と連携し、自転車推奨ルートを
設定していきます。

　浅草通りシンボルロードは、すでに稲荷町と田原町の歩道橋を撤去
し、平成27年度中に完成の予定です。舛添知事からは歩道の植栽につ
いて、四季折々の花が咲き「花と緑の東京」を世界にアピールしたいと
のコメントがあり、服部ゆくお都議は、人と自転車と車が安全に通行で
きるよう、シンボルロードの整備推進を提言しました。

　隅田公園オープンカフェでは、スーパー堤防やテラスの整備状況を報
告し、水辺の有効活用について、マリンスポーツ等テラスの活用と、舟
運ルート、川面に顔を向けた景観街づくりを提案、都の協力を要請しま
した。舛添知事と共に水辺環境の整備を進め、引き続き、隅田川ルネッ
サンス事業の推進を目指してまいります。（H26.7.8）

●隅田川テラス整備事業・厩橋と蔵前橋間（470m）の遊歩道が完成●

▲

 

完成した隅田川親水テラスを視察
▲

 

蔵前神社ゆかりの錦絵「力持ち」
　（歌川国安画）陶版画のレリーフ



◆谷中防災・コミュニテｲ施設の工事状況を視察（H26.8.9）
　　本施設は平成27年4月オープンの予定で、防災機能とコミュニテｲ
　施設の機能を備え、災害時には、初音の森防災広場と一体となり、台
　東区の災害対策本部として、区民の安全・安心を守ります。

◆日本堤消防団第三分団本部（東浅草2）の設置が決まり、また、
　隅田公園内に応急給水槽（100t）を新設し、災害時の飲料水が
　確保されます。

☆東京メトロ・都営地下鉄のバリアフリー化が着々と実現
　○ 都営浅草線  蔵 前 駅  エレベーター設置（A0出口／H26.3）
　○ 東京メトロ  銀 座 線  田原町駅 エレベーター設置（H26.3）
　○ 東京メトロ  千代田線  千駄木駅 エレベーター設置（H26.6）

　田原町歩道橋は、浅草通りシンボルロー
ドにあり、この度、災害時の安全・安心の
ために撤去し、新しく横断歩道と歩行者用
信号機を設置しました。（H26.3.28）

都市外交を展開し、国際貢献を！

マハティール元首相と意見交換、一層の交流発展に全力
　都議会自民党マレーシア行政調査団（団長：服部ゆくお都
議）は、マラッカ、クアラルンプール、プトラジャヤを訪問
し、教育施策、下水道施策及び観光施策等の調査を実施する
とともに、アジア大都市ネットワーク21（ANMC21）を
更に活性化することや、マレーシアの政府機関マラ公団との
交流を深め、互いの市民生活にプラスになる都市外交を積極
的に推進します。（H26.4.26～30）

　マハティール元首相は、ルック・イースト政策（1981
年）を提唱以来、約15,000人が日本に留学、ワワサン
2020構想（1991年）を策定、2020年までの先進国入り
を目標としていることを力説されました。「今後ともマレー
シアと東京との教育交流、経済協力を一層発展させたい」と
のご高説を拝聴し、感銘を受けました。

　教育施策については、ベストランドスケープ（景観）賞を
受賞するなど、環境保全活動に積極的に取り組むステイアワ
ンザ小学校を訪問、両都市の緑化意識を高めるために、児童
の皆さんと記念植樹を実施、さらに日本マレーシア高等技術
専門学校・日本語センターを訪問し、都立産業技術高等専門
学校との学生交流などについて意見交換をしました。

人  口：2,933万人　  首  都：クアラルンプール
民  族：マレー系（約67％)、中国系（約25％)、インド系（約7％）
宗  教：イスラム教（61％)、仏教（20％)、キリスト教（9％)、
　　　  ヒンドウー教（6％)

▲

 

マハティール・ビン・モハマド マレーシア元首相と意見交換

▲

 

田原小学校の児童達や地域の皆さんと、
　 新しく設置された横断歩道の『渡り初め』
　 をする服部ゆくお都議

マレーシア 豆知識浅草通り田原町に、新しく
横断歩道が設置されました

東 京

マレーシア

東 京

マレーシア マレーシア行政調査団、クアラルンプール等を視察

▲

 

日本マレーシア高等技術専門学校を視察


